

Estimada compañera, estimado compañero:

En los próximos tiempos nos enfrentamos a un gran reto: recomponer las relaciones laborales en Unicaja Banco y borrar la Liberbankarización que guio el devenir de nuestra entidad en estos últimos dos años.

CCOO aspira a recuperar el modelo de relaciones laborales, el de Unicaja Banco, que, sin ser perfecto, ha permitido a través de la vía de la negociación y el dialogo, alcanzar acuerdos que han garantizado la paz laboral durante años. Todo lo contrario de lo que sucedía en Liberbank donde nos vimos obligados a judicializar el día a día con el consiguiente desgaste que ello trajo para la plantilla y las relaciones laborales. Pero, llegado el caso, si con los cambios que se produzcan no se enderezara el rumbo, **CCOO** sabe muy bien cómo enfrentar este tipo de actuaciones porque, lamentablemente, llevamos años haciéndolo en aquella entidad.

Por ello, ahora más que nunca, necesitamos tener en Unicaja un sindicato fuerte, profesional, independiente, formado por gente con preparación, vocación de servicio y visión de futuro. Gente valiente capaz de proponer alternativas serias y consecuentes; gente independiente y comprometida que no utiliza la demagogia ni el ataque a otros sindicatos como estrategia sindical; gente que no abandona a las plantillas cuando hay problemas ni las ponen en riesgo por intereses electorales. Gente que defiende a toda la plantilla huyendo de localismos y divisiones.

Solo con trabajo, experiencia, criterio, honestidad y firmeza seremos capaces de seguir garantizando que nuestros derechos se respeten.

Y solo tú puedes decidir quién quieres que defienda tus intereses en Sevilla en este nuevo tiempo. Necesitas un sindicato que cumpla sus compromisos, que luche día a día por unas condiciones laborales dignas, por una dotación de personal suficiente en las oficinas, por unos complementos por asunción de responsabilidades en línea con los del sector, por una clasificación de oficinas justa, por una rebaja de los topes de los préstamos, por la superación del MDO tal como está concebido, por un pacto de renovación intergeneracional que permita la incorporación de profesionales jóvenes y la salida de las personas más mayores, por un trato humano y unas relaciones laborales que permitan recuperar la motivación de los grandes profesionales que formáis parte de la plantilla de Sevilla.

Y ese sindicato es CCOO. Un sindicato dispuesto a cambiar las cosas, dispuesto a seguir cuidando de ti.

Recibe un cordial saludo.

Fdo: Irene Trejo Santos Secretaria CCOO Unicaja Sevilla

